

Dependencia: PRESIDENCIA.

Dirección: COORDINACÓN DE IGUALDAD DE GÉNERO.

Oficio:

Asunto: Entrega de información solicitada.

Tulum, Q. Roo, 13 de diciembre de 2021.

LISTA DE LAS ACTIVIDADES REALIZADOS EN LA COORDINACION DE IGUALDAD DE GENERO.

Hice el recibimiento de la coordinación de igualdad de género el día 5 de octubre del presente año, posteriormente realicé la revisión de la carpeta de entrega que hizo la anterior administración, en donde me di a la tarea de revisar punto por punto dado a que era de suma importancia dar aviso a contraloría durante los próximos 60 días en caso de detectar alguna falta de información y/o mobiliario y equipo.

Realicé el inventario físico de los muebles que se encuentran hoy en día en las instalaciones, todo se encuentra físicamente y la mayoría de esos muebles son del Instituto Quintanarroense.

Para una mejor comunicación, solicité por medio de oficio a la dirección de informática el correo electrónico institucional para la coordinación.

Realicé una reunión con los enlaces del centro de desarrollo para las mujeres de Chetumal, para coordinar las actividades que estaríamos realizando en conjunto.

Entregué por medio de oficio la lista del personal que debería tomar el curso para el uso correcto del sistema de informática (SIGADI.)

Se realizó oficio de entrega correspondiente al tercer trimestre del PBR 2021, Basados en resultado en el cual especifiqué que la información que se entrega no corresponde al periodo de mi gestión.

También se realizó oficio de carga del tercer trimestre del articulo 91 con fracciones que corresponde al ejercicio 2021, en el cual especifiqué que tampoco corresponde a mi periodo de gestión administrativa.

Durante los primeros días de trabajo me percaté que las instalaciones no se encuentran en buenas condiciones, somos 3 coordinaciones ubicadas en este sitio y en lo particular no es un lugar apto para atención a la sociedad, haciendo hincapié en mi coordinación dado a que son casos de personas quienes necesitan privacidad para exponer su situación y no podemos brindar el servicio público adecuado, por lo tanto, envié por medio de oficio solicitud de apoyo al presidente municipal para gestionar la reubicación de las oficinas. (Desconozco el estatus de la respuesta).



Me percaté que en la coordinación se encuentran 17 paquetes de sondas caducadas en febrero 2020, tal parece que nunca se donaron, entonces envié oficio a la dirección de salud para que me indiquen si ese material es rescatable o no. (No se tuvo respuesta)

Organicé junto con el CDM Tulum una actividad referente al cáncer de mama para generar conciencia en la sociedad, pero sobre todo en las mujeres, dicha actividad consistía en una plática presencial y posterior la proyección de una película titulada m ama, protagonizada por Penélope Cruz.

Hice el seguimiento correspondiente para que se pueda llevar a cabo la capacitación de las estrategias inmediatas para la erradicación de los delitos violentos contra las mujeres "Responsabilidad Municipales ante la Violencia contra las Mujeres y la Igualdad de Género" esto fue en modalidad presencial y se llevó a cabo en el auditorio del sindicato de taxistas en donde participaron varias direcciones el H. Ayuntamiento de Tulum.

Participo en las mesas de seguridad en donde se ha presentado el plan de trabajo que marca el instituto Nacional de las Muieres.

Participo en reuniones para recibir capacitación sobre el uso del programa PASEVCM en donde también se cargan e informan las actividades que se realizan en la coordinación en pro de apoyar y bajar el índice de violencia en contra de las mujeres del municipio, en donde ocupamos los primeros lugares en este grave problema.

Para cumplir con la solicitud de tesorería y la dirección de egresos, elaboré el plan de proyectos a realizar en el año 2022 y por ende el presupuesto a ejercer ese mismo año, posterior se realizó oficio de entrega de presupuesto del ejercicio fiscal 2021.

Organicé en sinergia con la primera y octava regidurías, la actividad #RodadaNaranja con el objetivo de generar conciencia sobre la erradicación de la violencia en contra de las mujeres y niñas el 25 de noviembre dado que esa fecha se conmemora cada año, y en participación a la campaña únete pinta el mundo de naranja lanzada por la Organización de las Naciones Unidas.

Para cumplir con la solicitud del Instituto QuintanaRooense de la mujer en donde mostramos participación también a la campaña de pinta el mundo de naranja, solicité por medio de oficio el cambio de color en las luces que iluminan el edificio del H. Ayuntamiento en donde para la foto oficial acudió la directora del DIF, la Octava Regidora y el Primer Regidor.

En coordinación con el CDM Tulum y la primera regiduría, acudimos a la comunidad de Cobá para impartir una plática respecto a la ley Olimpia y también realizar el taller de piñatas con los niños de la comunidad.



Realicé la gestión para que se haga la firma del contrato comodato con el IQM y el H. Ayuntamiento respecto a muebles que se encuentran en la coordinación de igualdad de género.

Se realizó oficio de solicitud de usuario y contraseña de la plataforma de (SIGADI.)

Se realizó oficio de disposición del correo institucional de la coordinación.

Se realizó oficio de solicitud de tóner de impresora marca HP.

Se realizó oficio de seguimiento de entrega de formato de los programas para el plan del municipio, solicitado por la dirección de planeación.

He participado en actividades en donde me invitan como, por ejemplo:

Actividad realizada en la comunidad de Chanchen sobre sensibilización contra el cáncer de mama 2021 con el hashtag #Contra elcánceryoactúo, organizado por la dirección de salud.

Actividad titulada "corriendo contra el cáncer de mama" organizada por la presidenta honoraria del DIF a fin de promover la prevención de esta enfermedad y recaudar fondos para las mujeres que están padeciendo esta enfermedad en Tulum.

Actividad realizada por la coordinación del IEA Tulum a cargo de la Lic. Yeimi Uvalle, en donde se tocaron temas importantes referente a la educación y de qué forma podemos hacer sinergia tanto en el ámbito privado como gubernamental para alcanzar un buen nivel de educación y alcanzar un buen nivel de alfabetización.

Actividad con la Cuarta Regidora Fanny Gallegos y Yeimi Uvalle referente al día naranja, consistió en pegar calcas de #YoSinViolencia en los vehículos de las personas que otorgaban el permiso de hacerlo, dando un mensaje de que las mujeres tenemos mismos derechos y no estamos solas.

Toma de protesta de la presidenta honoraria del DIF, Sra. Ileana Dzib de Dzul.

Actividad de concurso de altares.

Actividad realizada por la dirección de salud, en donde se aplicaron pruebas del VIH.













TE INVITA

19 de Octubre DÍA MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA.

 Proyección de la película "ma ma", protagonizada por Penélope Cruz.

Magda, es una valiente mujer que, al verse obligada a enfrentarse cara a cara con la tragedia, reacciona sacando toda la fuerza que tiene en su interior, incluso en aquellos momentos en los que le parece algo imposible de hacer.

• Stand informativo sobre el cáncer de mama.

Parque Museo de la Cultura Maya

Martes 19 de Octubre 2021 06:00 P.M iNO FALTES!





























































